

## Info-Négo 15 Salutations au collège électoral des PPR

Le mercredi 1<sup>er</sup> novembre 2023, une petite délégation de professionnelles et de professionnels de recherche se sont rendus au pavillon Jean-Charles-Bonenfant afin de souhaiter aux collègues, membres du collège électoral des professionnels de recherche, une belle séance de travail.

C'est donc dans un esprit festif que les membres du collège électoral des professionnels de recherche, vêtus d'un chic polo orange, ont été en mesure de désigner Hélène Martin comme nouvelle représentante des professionnelles et professionnels de recherche au Conseil universitaire.

Nous souhaitons la meilleure des chances à madame Martin dans ses fonctions de représentante des professionnelles et professionnels de recherche au Conseil universitaire et nous espérons que ce « flash mob » ait pu esquisser un petit sourire auprès du collège électoral.

ENSEMBLE – pour une gestion collégiale!

Le comité de mobilisation